

Elevar MKE: Un plan impulsado por la comunidad para elevar nuestra salud, nuestra comunidad y nuestro futuro

“Elevar MKE (MKE Elevate)” es un plan para elevar la salud de todos los residentes de Milwaukee. Mientras que muchas personas y programas trabajan incansablemente para mejorar los resultados de salud en toda la ciudad, este plan busca enfocar y alinear el trabajo para abordar los asuntos de prioridad seleccionados por nuestra comunidad, para nuestra comunidad.

En el 2022, el alcalde Cavalier Johnson se unió al Departamento de Salud de la Ciudad de Milwaukee (MHD, por sus siglas en inglés) para lanzar un proceso integral impulsado por la comunidad para desarrollar el plan “Elevar MKE”. MHD proporcionó liderazgo y supervisión al proceso, facilitando la participación y la opinión de la comunidad.

El proceso se inició con la publicación de la Evaluación de Salud Comunitaria (CHA) de la Ciudad de Milwaukee, un informe que detalla más de 40 puntos de información a través de diez áreas en cuestión sobre el estado de salud de los residentes de Milwaukee, así como las condiciones que afectan estos resultados de salud. Los resultados de la CHA muestran que Milwaukee tiene tasas más altas que el promedio estatal en mortalidad infantil, enfermedades de transmisión sexual, cáncer (mama, cuello uterino, pulmón y próstata), violencia, embarazo en adolescentes, envenenamiento infantil por plomo y mortalidad por lesiones no intencionales. Estas disparidades se derivan de las desventajas que han persistido y el racismo estructural que se ha acumulado y la mutua interacción a través del tiempo.

Utilizando esta información como guía, MHD solicitó comentarios directamente de los residentes de la comunidad. A través de una encuesta en línea y en persona, más de 2,000 personas opinaron sobre lo que consideraban los problemas de salud con mayor urgencia de Milwaukee. Simultáneamente, una campaña fotográfica solicitó a los residentes identificar de manera visual los aspectos saludables y no saludables de la vida en la ciudad recibiendo casi 100 respuestas. Los datos de la evaluación CHA y los resultados de la encuesta comunitaria se compartieron en una serie de cuatro reuniones comunitarias donde los residentes completaron una actividad de prioridades.

Las aportaciones de los residentes se combinaron con los datos disponibles y las posibles estrategias basadas en la evidencia para identificar **una prioridad general del racismo y la equidad en la salud**, así como tres áreas de acción prioritarias que no solo abordan las preocupaciones identificadas por la comunidad, sino que también influyen significativamente en la seguridad y la salud.



Entorno Construido



Salud Materna y Infantil



Comunidades Seguras y Solidarias

A principios del 2023, miembros de la comunidad fueron invitados a unirse al Comité Directivo de MKE y a tres equipos de acción. MHD involucró a los socios de la comunidad en una serie de reuniones trimestrales, buscando coordinar una respuesta para las tres áreas de acción prioritarias identificadas por la comunidad. Los participantes de la reunión cruzaron información para desarrollar metas y objetivos para la acción, y proponer estrategias para apoyar estos objetivos. El Comité Directivo de “Elevar MKE” se reunió para identificar una visión y misión actualizadas:

VISIÓN

Un Milwaukee donde todas las personas prosperan en vecindarios seguros, saludables y equitativos.

MISIÓN

Elevar MKE apoya un Milwaukee donde todas las personas prosperan en vecindarios seguros, saludables y equitativos libres de opresión al alinear estrategias y desarrollar poder, asociaciones, acceso a recursos y oportunidades para la defensa colectiva en áreas prioritarias identificadas por la comunidad.

Utilizando las metas, objetivos y estrategias desarrolladas por la comunidad y que han sido identificados en este plan, MHD continuará involucrando a los socios para su implementación convocándolos a reuniones trimestrales con la finalidad de alinear esfuerzos y rastrear resultados.

Juntos podemos mejorar la salud de Milwaukee.



¡Síguenos en línea!
[@mkeelevate](https://www.instagram.com/mkeelevate)

Visito a milwaukee.gov/Elevate
para obtener más información